

Pressemitteilung vom 20.04.2023



Umweltverschmutzung und hohe Kosten durch wilde Müllablagerungen

Immer wieder kommt es im Ostalbkreis zu wilden Müllablagerungen. Letztens erreichte die GOA eine Meldung der besonderen Art aus der Gemeinde Bopfingen und der Polizei. Dort wurde im Wald ein Asphalthaufen illegal entsorgt. Wilder Müll ist nicht nur ärgerlich, sondern kann auch gefährlich und teuer für uns alle werden. Ein PAK-Test (Laboruntersuchung) musste vorab zeigen, wie der Asphalthaufen durch die GOA entsorgt werden kann. Daraufhin wurde der Personaleinsatz und die benötigten Gerätschaften geplant.

Mehrere Mitarbeiter des Service-Trupps und Fuhrparks arbeiteten einige Tage mit Hilfe eines 2,5 t Baggers mit zusätzlichem Hydraulikhammer. Für die Entsorgung standen 3 große Absetzcontainer bereit, die aber nicht ausreichten. Eine weitere Fuhre wurde mit dem LKW direkt auf die Deponie gebracht. Leider konnte der Verursacher nicht ermittelt werden.

Bei der GOA können Sie unter saubere.ostalb@goa-online.de wilde Müllablagerungen melden.